



Preguntas frecuentes sobre enfermedades hepáticas

Las preguntas frecuentes incluidas a continuación pueden ayudarle a comprender las enfermedades hepáticas.



¿QUÉ SON LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS?

Por enfermedad hepática se entiende cualquier afección que afecte la capacidad del hígado para funcionar correctamente, como inflamación, cicatrización o daño a las células del hígado.

Son muchas las causas de las enfermedades hepáticas, entre ellas, infecciones virales (como la hepatitis A, hepatitis B o hepatitis C), abuso de alcohol, esteatosis hepática no alcohólica (EHNA), enfermedades autoinmunitarias, trastornos metabólicos y ciertos medicamentos o toxinas.

Entre los síntomas de las enfermedades hepáticas se incluyen fatiga, debilidad, pérdida de peso, ictericia (coloración amarillenta de la piel y los ojos), dolor e hinchazón abdominal, picazón en la piel, orina de color oscuro, heces de color pálido, náuseas o vómitos y pérdida de apetito.



¿CÓMO SE DIAGNOSTICAN LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS?

El diagnóstico de las enfermedades hepáticas puede implicar análisis de sangre para detectar signos de disfunción hepática, como niveles altos de bilirrubina o de ciertas enzimas; pruebas de diagnóstico por imágenes como una ecografía, una tomografía axial computarizada o una resonancia magnética nuclear; una biopsia de hígado; u otras pruebas según qué causa se presuma para la enfermedad.



¿CUÁLES SON LAS CUATRO ETAPAS DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS?

Las cuatro etapas de las enfermedades hepáticas son inflamación, cicatrización, cirrosis e insuficiencia hepática.



¿CUÁLES SON LAS OPCIONES DE TRATAMIENTO PARA LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS?

Las opciones de tratamiento para las enfermedades hepáticas dependen de la causa subyacente y la gravedad de la afección, pero pueden abarcar cambios en el estilo de vida, como modificaciones en la dieta, privación de alcohol y ciertos medicamentos, pérdida de peso y ejercicio. También pueden recetarle medicamentos para controlar la afección. Hable con su médico sobre las opciones de tratamiento que pueden ayudar a controlar los síntomas o a hacer más lenta la progresión de la enfermedad.



¿CÓMO PUEDO CONTROLAR LOS SÍNTOMAS?

Dependiendo de la causa subyacente y el estado de su enfermedad hepática, hay varios cambios que puede realizar en el estilo de vida para controlar sus síntomas y prevenir mayores daños al hígado. Puede hacer ejercicio con regularidad, limitar el estrés, evitar la exposición a toxinas (químicos y pesticidas) y acudir regularmente a las citas con el médico.



¿SON CURABLES LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS?

El tratamiento de las enfermedades hepáticas depende de la causa subyacente y de su progresión. En algunos casos se pueden tratar con medicamentos, mientras que en otros pueden requerir un trasplante. Sin embargo, ciertos daños hepáticos son irreversibles y pueden provocar la cicatrización permanente (cirrosis), cáncer u otras complicaciones graves, como la encefalopatía hepática.

VISITE [UNDERSTANDINGHE.COM](https://www.understandinghe.com) PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN.



Salix Pharmaceuticals
400 Somerset Corporate Blvd., Bridgewater, NJ 08807
© 2023 Salix Pharmaceuticals o sus afiliados
HED.0123.USA.23



understandingHE